

Fecha: 28-02-2025

Medio: Diario Concepción

Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Concretan apertura de paso bajo nivel de Avenida Los Carrera

Pág.: 10

Cm2: 591,6

VPE: \$ 711.064

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.100

24.300

No Definida

EN CONCEPCIÓN

Concretan apertura de paso bajo nivel de Avenida Los Carrera

Montserrat Serra Cárdenas
contacto@diarioconcepcion.cl

Las autoridades del Biobío concretaron la apertura del paso bajo nivel en Avenida Los Carrera, una obra que promete facilitar el desplazamiento de automovilistas y mejorar la calidad de vida de los habitantes de la región, especialmente de cara al regreso a clases y la rutina diaria de la ciudad.

Este proyecto se enmarca dentro del Plan Marzo, un compromiso adquirido por el gobierno para enfrentar los desafíos de congestión vial.

Claudia Toledo, seremi de Vivienda del Biobío, destacó que "este era un nudo vial importante que había que resolver y que en realidad estaba proyectado hace bastante tiempo atrás a través del plan Biovías".

Toledo enfatizó que, aunque la vía ya está abierta, "todavía hay trabajos en superficie que se van a seguir desarrollando, como el paisajismo, por lo tanto van a haber todavía personas en el entorno y en superficie trabajando".

El alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, también expresó su satisfacción: "Muy contento de esta obra que claramente va a mejorar la calidad de vida de las personas que transitan por ella". Muñoz subrayó la necesidad de dar continuidad a las obras iniciadas en gobiernos anteriores y celebró la creación de una mesa de trabajo para abordar la congestión de marzo.

Eduardo Pacheco, delegado presidencial del Biobío, resaltó que "el compromiso del Presidente, Gabriel Boric, por hacer la apertura de este paso soterrado se cumplió y

"Este era un nudo vial importante que había que resolver", dijo seremi de Vivienda y Urbanismo, Claudia Toledo.



FOTO: DPR BIOBIO

en los plazos que habíamos estipulado". Pacheco añadió que esta obra es un hito relevante para el Gran Concepción, donde circulan cerca de 200 mil personas a diario.

Por su parte, Patricio Fierro, seremi de Transportes y Telecomunicaciones, destacó que "esta obra significativa va a demostrar de manera muy clara que aquí va a haber un avance en mejorar la circulación

del transporte público, pero también del transporte privado".

El seremi instó a los usuarios a informarse sobre los cambios en los paraderos y la red de transporte público a través de los canales oficiales.

Finalmente, Sergio Giacaman, gobernador regional del Biobío, celebró la concreción de esta obra y la importancia de continuar traba-

jando en proyectos que mejoren la infraestructura vial de la región. "Es fundamental que sigamos avanzando para que hacia el año 2026 ya tengamos una situación completamente diferente en el transporte y desplazamiento de vehículos en todo el Gran Concepción", concluyó.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl